



樟風中学校だより

The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60
Tel:06-6992-7181・Fax:06-6995-2537

令和5年度《第18号》
(令和6年2月2日)
守口市立樟風中学校
校長 佐藤 裕宣

☆☆☆ 3学期。早くも2月に突入！ ～3年生はいよいよ私立高校入試へ～☆☆☆

2月に入りました。毎年感じるのですが、3学期はあっという間に時が過ぎます。1・2年生でインフルエンザによる学級閉鎖がありました。これ以上、広がらないことを祈るばかりです。3年生は、学年末テストを終え、いよいよ私立高校入試へ。大阪府は10日に行われます。他府県の私立高校では、すでに合格発表があったところもありますが、学年全体で引き締まって、3月の公立一般選抜まで乗り切りたいと思います。部活動では、女子バスケットボール部(右)が念願の北河内優勝。決勝戦では、1年生の活躍が目立ちました。これからまだまだ快進撃が続きそうです。1月後半の樟風中を振り返ります。



◎ 1月26日: 2年生 国際理解学習 ～コリアタウン・フィールドワーク、キムチづくり、歴史資料館～



班ごとに大阪メトロ清水駅に集合。今里駅まで乗車し、大阪市生野区にあるKCC会館に向かいました。まずは、コリアNGOセンターの郭辰雄(カクチヌン)さんの講演。コリアタウンに関して、歴史・異文化・共生、3つに分けて話をさせていただきました。(左)



異文化の中では、日本の着物を着た時の座り方が正座であるのに対して、チマチョゴリを着た時の足はどうなっているのか、実演(右)を交えて説明がありました。約1時間、集中して聴く生徒の様子から、事前学習の内容がどんどん深まっていくのを感じました。



講演後、私は1・2組の行程で、キムチづくり(左)をしてから、コリアタウンのフィールドワークへ。キンパとチヂミを買

って、食事場所の いくのパーク(右)へ向かいました。限られた時間でしたが、どの班もチェックポイントの歴史資料館、御幸森天神宮、つるのはし跡(下)に立ち寄ることがで



きました。フィールドワーク後は再度、いくのパークに集合し、帰路につきました。2年生のルールや時間を守った集団行動のレベルが、非常に高くなってきたと感じました。

◎ 1月26日: PTA 親睦ソフトバレーボール ～新たな取組み～

今年度、PTA活動が活発になったと感じる新たな取組みでした。親子そろっての参加もあり、生徒・保護者・教員でのソフトバレーボール。私は地域の会議で冒頭の練習風景(右)を眺めるのみでしたが、白熱したプレーが続出だったと聞きました。今年度は、7月の5団体親睦球技大会や11月の給食試食会がコロナ禍明け復活し、ペットボトルキャップの収集やPTA・生徒会の交流会は、



昨年度に引き続き実施できました。交流会は、生徒会執行部とPTA役員が意見交換できる貴重な場だと思っています。また、今年度に開設したPTAルームは、頻りに利用いただけ良かったと思いますし、夏休みを前に応援旗“挑戦”を新調していただけたことには感謝・感謝です。今後、卒業式に向けた花植え作業もありますので、この紙面にて報告します。

◎ 1月29日:オンライン生徒集会 ～ 校則アンケート結果・ユニセフ募金・授業集中キャンペーン ～



1月の生徒集会、インフルエンザによる学級閉鎖があり、体育館ではなく、コンピューター室(左)に執行部が集まり、各教室(右)に発信するオンライン集会にしました。最初に12月のPTAとの交流会の報告があり、委員会活動報告に入りました。風紀委員長からは校則アンケートの結果報告がありました。『今の校則は、快適に過ごせる樟風中学校の土台に



なっていると思う』には、「はい」78%、「いいえ」4%、「わからない」18%。『今の校則は、個性や自由を侵害し過ぎてないと思う』には、「はい」75%、「いいえ」8%、「わからない」17%。他にも様々な意見が寄せられているようで、今後の風紀委員会で話し合っていくとのことでした。会計委員長からは、1月18・19・22日に行ったユニセフ募金(左)で6,877円が集まったと報告がありました。



た。ベルマーク集計結果は3年3組が断トツの391点でした。学習委員長(右)からは、授業集中キャンペーンの結果発表。1年3組、2年3組、3年4組が1位でした。後期執行部になり、生徒会新聞や体育新聞(左)等、情報発信が盛んになったと感じます。ハンカチキャンペーンやミニスポーツ大会の企画もあり、この調子で活発に活動して欲しいと思います。



◎ 1月31日:新入生保護者説明会 ～ 授業参観やランチルームの見学も ～



コロナ明け、昨年度から再開できた説明会。今年も少々寒かったですが体育館(左)で行いました。2時30分に受付を開始し、3時の説明会開始時間まで、参観(右)していただきました。3年生の教室に向かわれる保護者も多かったです。



また、ランチルームの見学を希望される保護者があり、学校施設を見学する機会があってもいいのではと思ったりしました。受付横(右)では通学カバンの販売を行いました。今年度から生徒の要望を受け、リュック型が導入され、3年間はボストン型との併用期間となっています。ただ、新入生保護者から、ボストン型にも根強い人気があることをお聞きました。来週には、さくら・寺方南、両小学校の6年生に、本校の岡野先生・井本先生が、樟風中学校を紹介する出前授業に行く予定です。4月の入学に向け、しっかり準備をしていきます。



◎ 3年生:カウントダウンカレンダー ～ 各教室、そして玄関に掲示されています…30日を切りました ～



1月17日から3年生の各教室で、卒業までのカウントダウンの掲示(左)が始まりました。卒業まで40日からスタート。下足室に入った所(右)には、1月29日の「32」から掲げられ、2月1日には「29」となりました。



いよいよ2月10日には私立入試があり、20・21日は公立特別選抜、3月に入ると4日には公立一般の出願、そして11日に一般選抜と15日の卒業式まで息の抜けない日々になります。



まずは、体調管理を最優先し、残りの中学校生活を悔いなく過ごして欲しいと思います。そして、1・2年生の後輩たちに、最高学年としての“貫禄”を、最後まで示し続けてください。